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「学校評価についてのアンケート」結果について 

 

平素より保護者の皆様には、本園の教育にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申しあげます。

「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。アンケートから分かった

本園の現状と課題をお伝えし、さらに安心、信頼して通園できる幼稚園となるよう、今後の教育

活動に取り入れてまいりたいと思います。 

 

前年度の調査の中で課題ととらえ、取り組みに対して改善を試みてきた項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

⑭幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

今回の調査で、ア「そう思う」が 80％を超える項目は 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

⑦幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑪幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑬幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

 

これらの項目は、今後も継続して実践に努め、さらに向上できるよう努めていきます。 

 

今回の調査で、ア「そう思う」のポイントがやや低めの項目は 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑧幼稚園は、子どもの様子や育ちを、降園時やクラスだより、ホームページなどで分かりやす

く伝えている 

 

昨年度から課題が改善されていないことが分かりました。これらの項目は来年度も引き続き 

重点課題ととらえ、保育の工夫や援助のあり方について研究を重ねて、実践できるように生か

していきます。 



【アンケート項目】 

①わが子は、幼稚園の遊びを楽しみにしている 

②わが子は、学級に気の合う友達がいる 

③幼稚園は、子どもが自分のやりたい遊びを実現できるように見守ったり、支えたりしている 

④わが子は、自分なりに考えたり、工夫したりしながら遊ぶようになってきている 

⑤わが子は、自分の考えを相手に伝えようとするようになってきている 

⑥わが子は、友達を大切に思う気持ちや、思いやりの心が育ってきている 

⑦幼稚園は、小学校や中学校、保育所などの学校間交流や地域交流をよく行っている 

⑧幼稚園は、子どもの様子や育ちを、降園時やクラスだより、ホームページなどで分かりやすく伝えている 

⑨保育参観を通して、子どもの様子や育ちを感じることができる 

⑩幼稚園は、保護者からの相談に誠実に対応している 

⑪幼稚園は、園庭の花木、畑を整備し、季節を感じられるように努めている 

⑫幼稚園は、施設、遊具の安全に努めている 

⑬幼稚園は、避難訓練などを行い、子どもが災害時に安全に行動できるよう指導している 

⑭幼稚園は、保護者への緊急連絡がスムーズに伝わるようにしている 

 

【アンケート集計結果】 

○実施日 平成 31年 2月 6日～2月 12日 

○回収率 85.4%（配布数 48 回収数 41） 
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【自由記述欄より】 

 ○お友だちから名前を呼ばれて遊んでいるのがすごくうれしいです。 

  →今後も一人一人に応じたかかわりを大切にしていきたいと思います。 

 

 ○項目にあったので思ったのですが、幼稚園のホームページはいまいち活用されていない

ように思いました。クラスだよりなどでは十分に様子が伝わってきます。（活用されて

いないというか、分かりづらい…かなと思いました） 

  →ホームページは不特定多数の人が見られるということを意識して、掲載しています。 

   しかし、いろいろな方が見られて幼稚園のことや、子どもの様子などが分かりやすく

理解してもらえるような内容を工夫して、掲載していきたいと思います。 

 

 ○年長になり、ようやく自分を出せるようになってきたのかなあと思います。気の合う友

達がいるということが何よりありがたいと感じています。 

希望を言えば、おいもパーティやおにぎりパーティなどみんなで作って食べるイベントが

復活してくれると嬉しいです。 

→市立幼稚園では、園内で調理を行い一同に会食をする機会を大事にしてきましたが、感

染症の危険や近隣他市の状況を考慮し、検討した結果、昨年度の２学期以降の園内での

調理・会食に関して、安全を第一に考え、中止する決定をいたしました。 

今のところ、再開する予定はありませんが、保護者の方からの再開希望のご意見は市立

幼稚園長会で伝えます。 

 

 ○子ども同士のやり取りがケンカになり、ケガになり、ケガに至ったりした場合に加害者

側の保護者への報告が充分でないと感じる。担任の先生の諦めとも見える対応が子供の

話から伝わってくる。余裕が無いことは理解できるが、担任が個々の子供を細かく見て

いると思えない。時間外にささいな出来事を保護者に報告してくれることが一度もない

ため、決められたタスクのみをこなすのに精一杯なのだなと感じる。 

  →保護者の方に不安を与えるような行動になっていることを深く反省します。 

今後もさらに職員間で連携を図り、担任だけではなく、全職員で子どもたちの対応を

していきたいと思います。気になることがありましたら、担任、または園長、その他

の職員でも結構ですので、いつでも声を掛けていただけたらと思います。よろしくお

願いします。 

 

 

 

 


